
外洋総務委員会 議事概要 

2011年 9月 27日 

文責：平井 昭光 

日 時：平成 22年 9月 27日（水） 18:30～20:30 

場 所：株式会社トーヨーアサノ 3Ｆ会議室 

出 席：植松眞 JSAF副会長、児玉萬平 JSAF常務理事、中澤信夫 JSAF理事、鈴木保夫委員長、

浅野英武委員、野田裕二委員、山本高靖委員、近藤等委員、平井昭光委員、 

合計 9名 

 

議事概要： 
＜JSAF外洋ホームページの件＞ 
・初期費用 20万円（1万円＠頁）及び毎月 3万円位で管理はできる。どのような内容にす
るか、誰が管理をするかを検討することが必要。 
・JSAF外洋の組織の運用についても、一部、ホームページを活用して行うことを考えて
は如何か。 
・外洋系のポータル及び何らかの記事という辺りから立ち上げたら如何か。 
・アクセス数を挙げる工夫を考えた方が良い。 
・将来、発展させるとしても、できるところから始めたら如何か。 
・デザインも更新して、最新のものにしていくと良い。 
・広報戦略やメディア戦略も今後考えていくべきでは。 
・艇名・セール番号・泊地・オーナー名（同意がある方のみ）を一般に公開していく方向

についても検討する。 
 
＜KYCセールナンバーの件＞ 
・南九州の剥岩理事に熊本に行っていただき、KYCと話し合いをしていただいた。現在、

KYCが既に発行したセールナンバーではレーティングを申請しない、ということで合意
している。また、今後は、KYCでは新たにセールナンバーは発行しないということ。 
・各団体に KYCの事例について報告するとともに、このようなことがないように、安全
を理由として各団体に注意喚起を行う。また、このような事例が他にもないか、調査す

る。 
 
＜日中韓レガッタの件＞ 
・9月 3日及び 4日、日本から３チーム（ブーメラン３位、ヴィットリア４位、神戸大学
６位）が参加し、Far East28（スピンなし）という艇種にて合計 10艇で行われた。中国
チームが 1、2位を獲った。 
・メイヤーズカップについては今年は参加なし。ルーシャンカップにライオンハート（葉

山）が参戦し、３位になった。 



 
＜ジャパンカップの件＞ 
・ジャパンカップの結果について報告がなされた。台風などの問題もあったが、参加各艇

に楽しんでいただいて、無事、終了した。 
・来年の開催時期、参加艇増加の方策について検討。 
・JSAFの本部レースとして予算措置をすることも考えても良いのではないか。 
 
＜JSAF評議員の選定について＞ 

・評議員候補者が確定し、手続きが進みつつある。 

 

・次回の外洋総務委員会は、10月 15日 16:00から外洋会議の場で行うこととする。 

以上 


